
4 Pièces

161 m²

Réf. V0016BX

1 070 000 €

Bordeaux
Appartement à vendre (33000)
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Au  premier  étage  d'un  immeuble  en  pierre  du  XIXème  siècle,  cet

appartement  de  grand  standing  d'une  superficie  de  150  m2  offre  un

emplacement/cadre  de  vie  idéal.Au  cœur  du  quartier  historique  de  la

ville entre la brise fraîche du Jardin Public et la vie de quartier calme et

très prisé du quartier des Chartrons, John Taylor Bordeaux est heureux

de vous présenter ce bien.Il se compose d'un grand séjour ouvert salon

et  salle  à  manger  une  cuisine  entièrement  équipée  avec  un  accès

privatif sur une petite terrasse ainsi qu'une chambre avec salle de bain.

On retrouve à l'étage : Une suite parentale ...

On the first  floor  of  a  19th  century  stone building,  this  luxurious  apartment  with  a

surface area of 150 m2 offers an ideal location and living environment.Located in

the heart  of  the  historic  district  of  the  city,  between the cool  breeze of  the  Jardin

Public  and  the  quiet  and  highly  sought-after  neighborhood  of  Chartrons,  John

Taylor Bordeaux Luxury Real Estate is pleased to present this property. It consists of

a  large  open  living  room  and  dining  room,  a  fully  equipped  kitchen  with  private

access  to  a  small  terrace,  and  a  bedroom  with  a  bathroom.Upstairs,  there  is  a

master suite with a ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence
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